
 

 

 

 

                

              事務所の観葉植物 

             おそらく、事務所移転した時のお祝いで頂いたのだと思いますが 

             ずっと枯れずにいてくれたのですが｡。。葉っぱが黄色くなり、思い切って 

             カットしました。すると、なんと 新しい芽がたくさん出てきました。 

なんでも諦めたら「だめ」なんだと教えてもらったような・・・とてもうれしい出来事でした 

             

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                


